



Die Bürgerstiftung hat drei Fachausschüsse gegründet, die die Arbeit in den Bereichen Jugend, Gesundheit und Bildung koordinieren sollen. Die Leitung haben Andreas Beermann (v.l.), Klaus Badelt und Christoph Schürmann (r.) inne. Sie wurden vom Vorsitzenden der Bürgerstiftung Bernhard Krämer (2.v.r.) vorgestellt.

Ideen sammeln und koordinieren

Bürgerstiftung bildet drei neue Fachausschüsse

LÜDINGHAUSEN. „Zunächst ist da Fleißarbeit gefragt“, beschreibt Bernhard Krämer, Vorsitzender der Bürgerstiftung Lüdinghausen, die Aufgabe der jetzt bei der Stiftung neu installierten Leiter dreier Fachausschüsse. Deren Gründung hatte der Vorstand in seiner jüngsten Sitzung beschlossen.

Mit den Aufgaben betaut wurden Andreas Beermann für den Fachausschuss Jugend, Klaus Badelt betreut den Bereich Bildung und Christoph Schürmann ist für die Gesundheit zuständig. Ziel der Fachausschüsse sei es, über die Vorstandsarbeit hinaus, interessierten Bürgern die Möglichkeit zur Mitarbeit zu geben. „Wir wollen den Leuten Gelegen-

heit geben, selbst Themen zu setzen und mitzugestalten“, beschreibt Bernhard Krämer die Zielrichtung der Arbeit in den Fachausschüssen. Posi-

»Wir wollen den Leuten Gelegenheit geben, selbst Themen zu setzen und mitzugestalten.«

Bernhard Krämer

tiver Nebeneffekt des Ganzen: Der Vorstand werde entlastet.

Derzeit sind die Verantwortlichen der Bürgerstiftung dabei, Themen zu sammeln und Projekte zu sichten, so der Vorsitzende. In

den drei Bereichen gehe es darum, dass die Mitglieder Anliegen aus der Bürgerschaft, „die dem Erhalt und/oder der Verbesserung der Lebensqualität der Bürger dienen, zusammentragen, konkretisieren und gegebenenfalls für eine Förderung vorsehen“.

Diese Projekte werden auf der Internetseite der Bürgerstiftung veröffentlicht, sodass sich Unterstützer jederzeit einbringen können – durch eine Spende oder aktives Mittun.

Wer in den Fachausschüssen mitarbeiten möchte, kann sich per E-Mail info@buergerstiftung-luedinghausen.de melden, sagt Bernhard Krämer. www.buergerstiftung-luedinghausen.de